



COLLEGE DES DELEGUES 2AS

DECLARATION

A quoi bon déclencher l'industrie de la manipulation ?

Depuis toujours nous avons comparu ailleurs, devant vous PCA et le personnel pour l'intérêt exclusif de ce que nous avons en partage c'est à dire 2AS.

A cet effet vous conviendrez avec nous que notre entreprise est en train de traverser une mutation de par le bon vouloir de l'autorité, laquelle mutation devrait sans nul doute apporter une bouffée d'oxygène à tout le monde.

Par ailleurs malgré nos alertes, déclarations et autres, in vitro, certains d'entre nous semblent agir de manière sectaire pour des intérêts crypto personnel pensant ainsi pouvoir décliner leurs démarches hybrides sans pour autant se faire démasquer ? Dommage c'est peine perdue.

Dans certaine situation la neutralité devient une posture d'imposture dès lors nous nous rendons dans l'obligation de DÉNONCER certaines pratiques inélégantes de nos pairs surtout venant d'un PCA jetant diatribes et polémiques sur des partenaires sociaux qui urbi et orbi n'ont jamais cessé de poser les passerelles d'une communication saine et responsable au sein de 2AS.

Pour votre gouverne, le chef de l'état n'a-t-il pas déclaré 2023 année sociale pour soulager son Peuple ?

Des actes forts ont été posés dans ce sens, parmi lesquels on peut citer la récente augmentation des salaires dans le privé national (*Cf. arrêté d'extension de la décision de la commission mixte N°00792 du 23 juin 2023 portant revalorisation des salaires catégoriels et de la prime de transport.*)

N'avions-nous pas signé un protocole à la date du 22 Octobre 2020 qui soulignait en son article 4 la revalorisation de l'indemnité de logement et tutti quanti...?

Revoyez votre copie de grâce Mr Ndiaye.

En faisant le choix de vous porter à la tête du conseil d'administration de 2AS, il n'était pas imaginable un bilan comme le vôtre, qui ressemble à tout point de vue à celui d'une société d'intérim. Nous allons passer en revue un récapitulatif non exhaustif de vos années de gloire qui vous vaudront sans doute demain la légion d'honneur :

- La première aberration c'est *penser qu'il était possible de faire passer l'entreprise pour un groupement d'intérêt économique qui vous est*

SUTTAAS

Syndicat Unique des Travailleurs du Transport Aérien
et des Activités Annexes du Sénégal



propre. Vous vous êtes servis de votre position pour recruter à outrance dans votre entourage immédiat. Pendant longtemps, on a cru comprendre que vous étiez PCA le matin et DRH l'après-midi. Le clientélisme politique inélegant et béat a été porté dans ce secteur ultrasensible sous votre règne.

Loin de nous l'idée de vous jeter diatribes ou de faire dans la polémique nous vous rappelons que ***nous n'avons jamais demandé une augmentation de salaire mais plutôt l'application des textes et lois*** conformément à la vision du Président de la République.

Ce que vous pensez être bénéfique pour vous et vos proches parents à court terme, est très impopulaire et néfaste pour l'entreprise. D'une façon ou d'une autre la relation de type opportuniste que vous avez avec 2AS est appelée à prendre fin.

Faire recruter des dizaines des gens de votre terroir n'a pas suffit - Le paradoxe criard c'est quand vous mettez un véto sur 25 000 francs destinés au pauvre travailleur et mettre tout en œuvre pour faire passer l'indemnité de stage de vos proches de 100 mille à 225 mille. Vous ne prenez pas la pleine mesure d'ajouter en mieux, ce qui a été fait avant vous dans l'entreprise. Au gré de vos intérêts, vos partenaires d'hier sont devenus vos ennemis d'aujourd'hui et vice versa.

Vous n'êtes pas logés à la même enseigne que les délégués du personnel.

- Ce que le **Ministre Doudou Ka** a fait pour le secteur est à saluer, le parti des travailleurs que nous dirigeons ne saurait occulter le bienfait et l'attention portée aux besoins des travailleurs et de notre outil de travail, encore une fois nous ne faisons point d'opposition ou de comparaison entre vous, car le débat est ailleurs. Il est possible d'être grand sans rendre les autres petits, d'être bon sans rendre les autres mauvais.
- Quand l'entreprise va mal et que l'on demande à tous de faire des efforts, vous ne vous gênez pas pour encaisser des dividendes. Votre train de vie outrancier supporté par l'entreprise ne suffit pas !

Les exemples sont multiples et variés mais nous nous ferons l'économie d'un débats propres aux thuriféraires.

Si la machine 2AS est grippée c'est parce que vous y avez tellement versé du sable que celle-ci titube au gré du vent, il est temps pour vous de quitter ce

SUTTAAS

Syndicat Unique des Travailleurs du Transport Aérien
et des Activités Annexes du Sénégal



navire car votre départ reste et demeure une demande populaire gage
d'une thérapie à la stabilité sociale.

Le collègue des délégués du personnel 2AS.

Diass, le 28 Octobre 2023

Le collègue des délégués du Personnel de 2AS

